

純心だより

10月

10月に入ってもまだまだ暑い日が続き、なんだかかへんな地球になってきましたね。お花も戸惑っているのか、ツツジが今頃咲いてみたり桜が開花してみたり、植物も勘違いしますよね。

今頃咲く植物も綺麗ですね。友人から花公園などの写真が届きますが、様々な種類のダリア(中でも皇帝ダリア)、コスモス、リンドウ、シユウメイギク、パンジー、ビオラ、孔雀草、金木犀などが綺麗ですね。そしてコキアも。コキアの群生は圧倒されますね。昔はコキアの茎を乾燥させて箒を作っていたそうです。ですからほうき草とも言おう。これらの秋の花々の写真を、施設でご利用者様にみながら昔を思い出しながら、鑑賞して頂けるようにしたいと思っています。私自身、年老いてちよつと前までのように現地に行くのが億劫になり始めました。でも写真を見ると充分、季節を感じることもできるし、「美しい!」と心も満足します。ご利用者の皆様方にもぜひ共有して頂きたいと考えています。

清風庵さんの季節を思う和菓子とともにこれからは移り行く季節を充分に満喫しながらの療養をご提供したいと思います。期待してくださいね。

コロナもそろそろ、なりをひそめだしました。「もうご面会もいいのかなあ。」と思いつつ、他所の施設の様子をうかがっています。「もういいよ。」と、行政も事業団体も言ってくれませんか。感染のリスクを最小限というか皆無にして、岡山純心会が一番にやってもいいのかなあと考えているところです。今しばらくお待ちください。近いうちに直の再会ができるようにしたいと思います。ご期待ください。

前田計子



祝・敬老く敬老会を行いました♪

敬老の日とは、「多年にわたり社会に尽くしてきたご老人を敬愛し、長寿を祝う」と定義されています。きらめき荘にもこれまで社会のために尽力してこられたご利用者様がたくさん入所されています。そこで、今年も岡山純心会では、入所者様への感謝と尊敬、そして長寿にあやかるということで各施設ごとに恒例の敬老会を行いました。きらめき荘では、入所の賀寿者の方が、百寿が1名、白寿が2名、

卒寿が9名、米寿が3名、傘寿が2名、喜寿が1名、古稀が1名と、通所リハビリの賀寿者の方が、卒寿8名、米寿7名、傘寿2名、喜寿3名で合計39名の方がいらつしやいました。入所では賀寿者のみなさんにお祝いのちゃんちゃんこでおめかしをして頂き、職員お手製の表彰状で一人一人表彰をさせていただきました。その後は、みなさんご存じの昭和歌謡曲をカラオケで熱唱したりと、昔を懐かしみながら会を存分に楽しんで頂きました。通所では、賀寿者の方一人一人へメッセージを書いた表彰状を送り、職員とご利用者様で大正琴の演奏をしました。賀寿者の方も、今年節目ではないご利用者様も、みなさん、まるでご自身のことのように嬉しそうにされていて、笑顔あふれるいい会となりました。これからもご利用者様がより一層元気で、安心して楽しくお過ごしいただけるよう、努めていきます。





きらめき居宅介護支援事業所のご紹介

みなさんこんにちは、今回はきらめき居宅介護支援事業所についてご紹介いたします。きらめき居宅には、現在三名のケアマネージャーが在籍し、ご自宅で生活されている要介護認定を受けた方のご支援をしています。

ケアマネージャーの仕事の一つとして、利用者様が適切なサービスを利用できるように、ケアプランを作成し、各関係者と連携を行っております。どのサービスをどのくらいご利用されるか、ご本人様やご家族様と面会し、話を聞いた上で決定しますが、こちらが必要と思うことをご希望されることが、必ずしも一致するばかりではありません。利用者様とサービス関係者の意見調整が必要な場合もあります。何が必要かを見極め、適切な提案方法で解決策を探らなければならず、非常にコミュニケーション能力が求められる仕事だと実感しています。

特に最近では若年層の方の支援や、多様化する家族事情の中での支援が増えており、今後は団塊の世代の方々の介護保険利用も始まります。介護保険の状況も、刻一刻と変わる中、幸いきらめき居宅は、職員同士で相談や意見交換しやすい環境であり、知識が豊富な主任ケアマネージャーも在籍しています。難しい事例であっても、一人で悩まずチー



ムで対応できることはとても頼もしく思います。新型コロナウイルスの猛威が続く中、きらめき居宅の利用者様の中にも、感染の不安からサービス利用を控えられたり、事業所が一時利用中止になったりし、必要なサービスが受けられなくなることが度々ありました。自宅でも過ごされる方には、サービスが受けられないことは命に係わることもあります。コロナウイルス以外でも、同様の事態が起こった時を想定し、利用できそうなサービスや社会資源を、もう一度確認する必要があると痛感しています。これから年末に向け、はやくコロナウイルスの状況が落ち着き、利用者様が、ずっと会えていない県外等のご家族と過ごすことができるようになればいいと思います。皆様も、介護保険のことで分からないことや相談があれば、いつでもきらめき居宅へお越しください。

HAPPY HALLOWEEN



岡山純心会 十月の予定とお知らせ

和菓子の日

七日

全施設

誕生日会

十九日

全施設

ハロウィン・たこ焼きパーティー 六日 グループホーム平津

